

LES CADETS DE LA GENDARMERIE NATIONALE DE GIRONDE



... en images !

Action de prévention à Sainte-Eulalie :

Samedi 10 décembre, les Cadets de la Gendarmerie de Gironde ont effectué leur 5ème journée de la phase 2 du SNU dans la commune de Sainte-Eulalie. Chaleureusement accueillis par Hubert Laporte, Maire et Conseiller Départemental de Gironde, plusieurs temps forts ont rythmé cette riche journée.

Tout d'abord la visite des installations du poste de police municipale a permis de découvrir le dispositif d'enregistrement et de visualisation des images de vidéo protection de la commune ainsi que les missions des policiers municipaux. Ensuite, intégrés dans des patrouilles composées de policiers municipaux, de réservistes opérationnels de la gendarmerie et de gendarmes de la brigade de Carbon-Blanc, les Cadets sont allés au contact de la population en distribuant des tracts préventifs liés aux risques rencontrés au quotidien (cambriolage et danger internet notamment).

Le déjeuner offert par la municipalité fut l'occasion de partager les motivations des jeunes et l'expérience des Gendarmes. Durant ce moment convivial, deux entreprises MAITRISE-Group et ADSP à Yvrac ont été chaleureusement remerciées et mises à l'honneur pour leur soutien financier à l'association.

L'après-midi, l'intervention emplit d'émotions d'associations d'anciens combattants était axée sur le devoir de mémoire. Le second temps était animé par la Gendarmerie et consacré aux risques cyber. Enfin, une seconde patrouille pédestre ponctua cette journée aux températures hivernales dévolue aux missions préventives de la gendarmerie.



